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Description 
 

description: Dieser Datensatz enthält die Digitalen Orthophotos (DOP) des Landes NRW für die 
Subregion Ellebach, innerhalb eines Umkreises von 2km, in einer räumlichen Auflösung 
von 20 cm. 
 
Informationen zu den Nutzungsrechten sind in der PDF Datei 
lizenzbedingungen_geobasis_nrw.pdf oder unter https://www.govdata.de/dl-de/by-2-0 
zu finden. 

Die Orthophotos wurden durch photogrammetrische Verfahren in Kenntnis der 
Orientierungsparameter und unter Hinzunahme eines Digitalen Geländemodells aus 
Luftbildern hergestellt, die als Senkrechtaufnahmen vorliegen.  

https://www.govdata.de/dl-de/by-2-0


Die Digitalen Orthophotos sind georeferenziert und liegen flächendeckend vor. Sie 
wurden nach dem Produktstandard des Landes, der auf den Festlegungen eines AdV-
Standards (AdV: Arbeitsgemeinschaft der Vermessungsverwaltungen der Länder) beruht, 
hergestellt und nach ihrer Bodenauflösung (cm pro Pixel; Ground Sample Distance, GSD) 
bezeichnet. 
 
This dataset contains the digital ortho-images of NRW for the subregion Ellebach, within a 
2 km buffer, in a spatial resolution of 20 cm. 
 
Information about the terms of use can be found in the PDF 
lizenzbedingungen_geobasis_nrw.pdf or under https://www.govdata.de/dl-de/by-2-0. 

 
The ortho-images were produces on the basis of vertical aerial photographs by 
photogrammetric methods, knowing the orientation parameters and adjoining a Digital 
Elevation Model. 
The digital ortho-images are geo-referenced and are available throughout the entire area. 
They were produced according to the product standards of the Geobasis NRW, which is 
based on an AdV-standard (AdV: Arbeitsgemeinschaft der Vermessungsverwaltungen der 
Länder / Working Committee of the Surveying Authorities of the Laender of the Federal 
Republic of Germany) and are indicated by their ground resolution (cm per pixel; Ground 
Sample Distance, GSD. 
 
http://www.bezreg-

koeln.nrw.de/brk_internet/geobasis/luftbilderzeugnisse/digitale_orthophotos/index.html 

abbreviations 

used in data: 

DOP = Digitales Orthophoto/digital ortho-image  

https://www.govdata.de/dl-de/by-2-0


 

Example 

 

DOP 20 Tile of the Subregion Ellebach (00_dop20rgbi_32328_5624_1_nw) displayed in ArcGis 

 

 



Extend 

 


